

Spielende Planspiel Börse: Über 1,5 Millionen virtuelle Aufträge bei Deutschlands größtem Börsenplanspiel

Am 28. Januar 2022 endete der Wettbewerb für rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene europaweit. Auch im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Melle beteiligten sich 107 aktive Börsianerinnen und Börsianer in 42 Teams.

Die Kreissparkasse Melle veranstaltet seit vielen Jahren das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel. Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt. Ziel des Planspiel Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen.

Die Gewinnerteams

In der 39. Spielrunde profitierten die jungen Schülerinnen und Schüler vom bewegten zweiten Pandemie-Börsenjahr. Der verlängerte Spielzeitraum von 10 auf 17 Wochen ermöglichte es den Teilnehmenden, ihre Anlagestrategie noch länger zu verfolgen. Die Teams setzten vor allem auf bekannte Aktien der US-Großkonzerne wie Tesla, Amazon, Apple.

Davon profitierten auch die Siegerteams im Schülerwettbewerb in unserem Geschäftsgebiet. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team „Capitalisten“ mit Jannes Haferkamp und Felix Vossel vom Gymnasium Melle das Startkapital von 50.000 Euro auf 53.629,48 Euro. Ihren Depotzuwachs erzielte die Spielgruppe hauptsächlich mit den Wertpapieren von Tesla, Amazon, Bayer und Commerzbank. Der 2. Platz ging an das Team „Trio NKJ“ mit Nina Cordscheips, Kira Barrenpohl und Joris Wittenbrock von der Integrierten Gesamtschule Melle mit einem Depotwert von 52.713,53 Euro. Der 3. Platz ging an das Team „FriKadellen“ mit Karl Gustav Olsen und Friedrich Olsen vom Gymnasium Melle mit einem Depotendwert in Höhe von 52.058,72 Euro.

Seite 2

Presstext-Vorlage Spielstart Planspiel Börse 2021

Auch nachhaltige Geldanlagen stehen beim Planspiel Börse seit vielen Jahren hoch im Kurs. Hier erwirtschaftete das Team „Sieg oder Spielabbruch“ mit Christian Groneick und Jan Friedrichs vom Gymnasium Melle in der Nachhaltigkeitsbewertung den höchsten Ertrag mit 3.434,97 Euro.

Die Preise

Die drei erfolgreichsten Teams in unserem Geschäftsgebiet werden für den Erfolg mit insgesamt 600 Euro belohnt. Die Gewinnergruppe in der Kategorie „Nachhaltigkeit“ kann sich über 150 Euro freuen.

Auch die Schulen profitieren: Jede Schule mit mindestens zehn qualifizierten Schülerdepots bis zum Spielende erhält zusätzlich 150 Euro.

Die Urkunden- und Gewinnübergabe kann leider auch in diesem Jahr coronabedingt nicht stattfinden und erfolgt über die Schule durch die begleitenden Lehrerinnen und Lehrer. Telefonisch gratulierte Spielbetreuerin Astrid Boskamp von der Kreissparkasse Melle „Wir freuen uns, dass auch in diesem Jahr wieder so viele Schülerinnen und Schüler in dieser Spielrunde beim Planspiel Börse mitgemacht haben. Dies zeigt, dass das Interesse an gut aufbereiteten Finanzthemen groß und die Vermittlung finanzieller Bildung wichtig ist. Als Sparkasse ist es unser Anspruch, gerade die finanzielle Bildung der jungen Menschen in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in der Lage sind, in Zukunft persönliche Finanzentscheidungen fundiert treffen zu können.“

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel

Die **40. Jubiläums-Spielrunde** startet am 4. Oktober 2022 und läuft bis zum 31. Januar 2023.